

MARSELLA

Llegada del barco.

Debéis dirigiros hacia la Salida del Puerto (SORTIE / EXIT) siguiendo la línea verde. Al pasar la garita de seguridad os espera el guía con el cartel "Excursiones para Cruceros". (Ver adjunto). Dependiendo del muelle donde esté atracado vuestro crucero, el recorrido andando podría ser de aproximadamente 15 minutos.

Marsella es la segunda ciudad más grande de Francia después de París y es conocida por su rica historia, vibrante cultura y hermosa costa mediterránea. Es un importante puerto marítimo con una población diversa y ofrece una mezcla de arquitectura antigua, comodidades modernas y un ambiente animado.

Visita del Palacio Longchamps: Es una impresionante estructura situada en Marsella, Francia. Fue construido en el siglo XIX para conmemorar la llegada del agua a la ciudad desde el río Durance, un evento significativo que ayudó a abastecer de agua potable a la población de Marsella. Diseñado por el arquitecto Henri-Jacques Espérandieu, el Palacio Longchamp es un magnífico ejemplo de arquitectura monumental de la época. Está compuesto por dos alas semicirculares que se extienden desde una estructura central adornada con columnas y esculturas. En el centro del edificio se encuentra la impresionante fuente.

Visita guiada a la Catedral de Marsella: Oficialmente conocida como la Basílica Catedral Mayor de Nuestra Señora de la Mayor, es una iglesia católica ubicada en Marsella, Francia. Esta catedral es uno de los edificios religiosos más importantes de la ciudad y uno de los símbolos arquitectónicos de Marsella.

Continuaremos nuestra visita con un recorrido a pie por el Barrio del Panier y la Plaza Lenche: Descubriremos el encanto pintoresco del Barrio del Panier. Conocido en francés como "Le Panier", es uno de los barrios más antiguos y pintorescos de la ciudad de Marsella, en el sur de Francia. Este barrio histórico está ubicado en el corazón de la ciudad, justo al lado del Puerto Viejo (Vieux-Port), y es conocido por sus estrechas calles empedradas, sus coloridas fachadas y su atmósfera animada y auténtica. El Barrio del Panier tiene una larga historia que se remonta a la fundación de Marsella por los griegos en el siglo VI a.C. A lo largo de los siglos, ha sido habitado por una mezcla de comunidades, incluyendo griegos, romanos, judíos, italianos y norteafricanos, entre otros. Esta diversidad cultural se refleja en la arquitectura y la atmósfera del barrio.



Pasaremos por la Plaza Lenche, plaza histórica situada en el corazón del Barrio del Panier. Es una de las plazas más importantes y emblemáticas de la zona. El nombre de la plaza proviene de la familia Lenche, una de las familias más antiguas y destacadas del barrio. La Plaza Lenche es un lugar encantador donde los visitantes pueden disfrutar de la auténtica atmósfera del barrio. Está rodeada de pequeñas tiendas, cafés y restaurantes que ofrecen comida local y artesanía. La plaza también cuenta con una fuente central y bancos donde la gente se reúne para socializar y relajarse.

Vista panorámica desde el muelle del Viejo Puerto hacia la Basílica de Nuestra Señora de la Guarda, y los fuertes San Juan y San Nicolás: Disfrutaremos de una vista espectacular del puerto y sus alrededores, incluida la majestuosa Basílica de Nuestra Señora de la Guarda y los imponentes fuertes que protegen la entrada al puerto.

Tiempo libre para explorar el Puerto Antiguo: Tendremos tiempo para pasear por el encantador Puerto Antiguo. Es el puerto histórico de la ciudad y uno de sus lugares más emblemáticos. Se encuentra ubicado en el corazón de Marsella, en la costa sur de Francia, y ha sido un centro vital para la actividad comercial y marítima durante siglos. Podremos disfrutar de las vistas al mar y explorar tiendas locales.

Recogida del grupo en el Ayuntamiento.

Regreso al Barco.

Fin de la Excursión.

Duración 4 horas.

La duración de la excursión es aproximada, estará sujeta a la hora de llegada del barco y desembarque de los pasajeros.

Cualquier recorrido de nuestras excursiones puede ser variado, modificado o reducido por causas de fuerza mayor, fenómenos atmosféricos puntuales, llegada con retraso del barco o llegada con retraso masivo por parte de los pasajeros. Siempre se hará en beneficio de la buena marcha de la excursión y bajo el criterio del guía asignado y la aprobación de Excursiones para Cruceros. En cualquiera de los casos, nuestra principal prioridad siempre será llegar a tiempo al barco.





Aquí espera el guía

Quai des Poissières Marseille

Cruise Pirs Marseille





Aquí están los buses

Aquí espera el guía

NO os quedéis aquí.